

## Communications de M. le Maire

**M. LE MAIRE :** Je vous souhaite une bonne rentrée puisque c'est un Conseil Municipal de rentrée. J'en profite pour vous présenter le nouveau Directeur du Musée des Beaux-Arts et d'Archéologie, Emmanuel GUIGON qui vient d'arriver à Besançon. C'est un Bisontin qui a fait une partie de ses études à Besançon et je pense qu'il ne faut pas que ce soit un handicap quand on est bon de ne pas revenir dans la ville où on est né : on n'est pas toujours obligé d'aller chercher ailleurs ce que l'on peut avoir sur place. Il a fait carrière, vous avez pu le voir dans la presse, déjà internationale puisqu'il a beaucoup circulé ; il a, entre autres, travaillé dans des grands musées espagnols mais il aura l'occasion de vous le redire. Il a été le commissaire de très grandes expositions en France et à l'étranger et était jusqu'à il y a quelques jours le conservateur du Musée d'Art Moderne de Strasbourg qui est un très grand et très beau musée. Il a choisi de revenir à Besançon car il sait qu'il y a ici un très beau musée, de très belles collections, un beau challenge aussi dans les années futures où il devra conduire des projets importants. Je lui souhaite en votre nom à tous une bonne installation dans ses nouvelles fonctions et nous comptons sur lui pour, comme cela a déjà été fait par son prédécesseur, Claire STOULIG, contribuer à l'enrichissement du musée de notre ville et à développer sa notoriété. Donc bienvenue Emmanuel et bonne route.

Enfin, j'ai oublié de signaler que vous avez tous, sur vos bureaux pas «la guerre des Gaules», mais «Les grandes heures d'une ville libre», la bande dessinée de Christian MAUCLER parue dans BVV, qui maintenant est accessible en bouquin.